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紫式部を全面に出し多くの人が訪れるような

（インバウンドも意識した）雰囲気の施設を目

指します。
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丹南広域農道の県道昇格について

【質問】広域農道市道認定後に国道365 号線への振

リ替え認定をするそうだが、 今後のスケジュ ールは？

【答弁】国道365号への振り替えスケジュ ー ルにつき

ましては、 丹南広域農道の市道認定を行い、 来年3月

議会で国道365号の一部について市道認定を行った後、

国道365号との振り替えを考えています。

【質問】4車線化の基準となる交通量について

【答弁】4車線化の基準となる交通昼につきましては、

概ね 1 万台を目安としていますが、 本年、 株式会社福

井村田製作所前の交差点付近における交通置調査をし

たところ、 平成27年 10月には9,527台、 平成30年 11

月には 14,535台の交通量を測定したところであり、

3年間で約53パ ー セント増となっています。

【質問】現在、 問題となっている渋滞対策に効果はあ

るのか？

【答弁】丹南広域農道

の4車線化につきまし

ては、 市道部分につき

ましても、 県と連携を

図りながら事業化に向

けて進めていきたいと

考えています。
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北陸新幹線南越駅周辺の整備について

【質問】南越駅（仮称）の駅名決定について

駅名決定までのスケジュ ー ルは？

【答弁】駅名決定までのスケジュ ー ルについては、 J 

R西日本からシステム改修の都合上、 概ね開業の1年

半前、 つまり令和3年秋頃には決定するため、 さらに

1 年前の令和 2 年秋頃に、 駅名候補を越前市から提出

してもらいたいと聞いています。

本市においても、 委員会を設置して進めてまいりた

いと考えていますが、 スケジュ ー ル等の詳細について

は今後検討してまいります。

高箭者の運転免許返納と事故防止について

【質問】福井県の補助率は、 東京都に比

ペ低いように思うが、 市において県と

合わせて補助していく考えはないか？

【答弁】県の補助制度については6月

補正予算で、 装瞑の購入及び設薗費用

の 1/2、 上限3万円の 150 万円が計上

されています。

今後は、 自動ブレ ー キ割引(ASV

割引）のように、 自動車損害保険（任

意保険）の割引の対象にならないか等

の動向も見ながら、 議員こ‘ 指摘の県補

助への上乗せという方法はもとより、

市単独での補助制度も含め、 総合的な

検討を行ってまいります。

越前市議会議員吉田けいぞう

ごあいさつ

地方議員の立場から、 地域社会の将来ピジョンを描く中で、 市民 一人ひとリが 

感じる「幸福度」の向上を追及していく思いを強くしています。

地域でのお困リごと、 行政への要望等どんなことでも結構です。 皆さんのお声

をお間かせください。


